

GVTB NEWS

Nr. 01/2007

Betonakademie 2006/2007



Die Teilnehmerzahlen der Seminare der Betonakademie konnten im zweiten Jahr nach der Gründung weiter gesteigert werden. Die meisten Veranstaltungen wurden bereits abgehalten. Für wenige Seminare besteht noch die Möglichkeit zur Teilnahme:

5.2.-6.2.07 **Betontechnologie II** / Kuchl – Sbg.

8.2.-9.2.07 **Betontechnologie II** / Graz – Stmk.

12.2.-14.2.07 **Seminar für Betonpumpenfahrer**
in Kooperation mit Putzmeister in
Unterpremstätten – Stmk.

Für Seminare für Fahrermischer-Fahrer können individuell Termine mit dem GVTB vereinbart werden. Es ist auch wünschenswert, dass Frächter an diesen Seminaren teilnehmen.

Informationen beim GVTB oder unter www.betonakademie.at

ÖNorm B 4710-1

Die Lesung der ÖNorm B 4710-1 wurde in der Jänner-Sitzung des FNuA 010a beendet. Nun folgt eine interne Einspruchsbehandlung, die im April beendet werden soll. Danach wird die überarbeitete Norm als Entwurf für 4 Wochen zur allgemeinen Einsicht und zur Möglichkeit von Einsprüchen aufliegen. Im Sommer bzw. Herbst 2007 ist mit der Veröffentlichung der überarbeiteten ÖN B 4710-1 zu rechnen.

ÖNorm B 3303

Nach Beendigung der Lesung der ÖN B 4710-1 wird der zuständige Normenunterausschuss FNuA 010a nun die Überarbeitung der ÖN B 3303 beginnen. Anregungen hiezu bitte an den Güteverband Transportbeton.

Beton für Kläranlagen

Aktuelle Informationen auf unserer Homepage unter www.gvtb.at

Digitaler Tachograph - Betonpumpen

Seit dem 1. Mai 2006 ist der „Digitale Tachograph“ bei Neuzulassungen von Fahrzeugen zur Personen- und Güterbeförderung mit bestimmten Ausnahmeregelungen verpflichtend.

Betonpumpen zählen zu den sogenannten „Selbstfahrenden Arbeitsmaschinen“ und somit nicht zu Fahrzeugen für die Personen- und Güterbeförderung. Aus diesem Grund ist der Einbau eines „Digitalen Tachographen“ bei Betonpumpen nicht verpflichtend.

Nachdem Betonpumpen zu den „Selbstfahrenden Arbeitsmaschinen“ zählen und nicht zu „Kränen“ ist für die Bedienung der Betonpumpe auch kein sogenannter „Kranschein“ erforderlich.

ERMCO Umweltpreis 2007

Wie bereits in der Ankündigung des ERMCO Umweltpreises mitgeteilt, findet im Frühjahr 2007 ein nationaler Wettbewerb statt. Ein Vertreter des bestgereihten Werkes/Unternehmens wird vom GVTB zur Teilnahme am ERMCO Kongress 2007 in Sevilla eingeladen, der vom 4.-8.Juni 2007 stattfinden wird.

Die Teilnahme am nationalen Bewerb ist für Ihr Unternehmen nur mit einem kurzen zeitlichen Aufwand für den Zeitraum einer Begehung des Werkes verbunden.

Nachdem sich bisher nur ein Werk/Unternehmen für den nationalen Bewerb gemeldet hat verlängern wir die Frist zur **Anmeldung bis 16. Februar 2007** und bitten um weitere Meldungen.

Formular im Anhang.

TB Erhebung 2006

Wir ersuchen unsere Mitglieder, welche die TB-Erhebung für das Jahr 2006 noch nicht an den GVTB übermittelt haben; um ehest mögliche Zusendung. Vielen Dank!

Aktuelle Veranstaltungen:

29. Jahreshauptversammlung 2007

11. April 2007, Schlosshotel Mondsee,
Wir ersuchen um Vormerkung des Termins und um zahlreiche Teilnahme.

Ein erfolgreiches Jahr 2007 wünscht

C. Ressler